
平成 25 年 10 月 10 日  

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。 

もう、１０月１０日。私の感覚では体育の日。 

今日は必要以上に体を動かしてみようと思います。 

さて、１０月の部会の案内をします。 

今後、介護保険制度が走り続ける中で、 

どんどん変わっていくことと思います。 

そんな中で、今後の地域包括ケア体制について 

みんなで考えてみたいと思います。 

また、市内でも少なくない介護事故について、 

ケアマネとして皆様どのようにかかわられますか？ 

もちろん、ケアマネの立場もあるけど事業所の責任者を 

兼務されている方も多く、日々のひやりはっと、事故に 

戦々恐々としていることとでしょう。 

もちろん、過失があればごめんなさい、と平謝りですが、 

もしかしてそうではない、事象も散見されるようです。 

利用者さん、家族の一部のモンスター化などにも 

協議会として何か対応できないか、みんなで話し合って 

見たいと思います。 

お時間のある方、是非ご参加のほどお願いします。 

後日、資料を配布します。 

またメールチェックのほどお願いします。 


